

# Vide-greniers : un 20e anniversaire ensoleillé

Publié le 11/05/2018 à 04:55 | Mis à jour le 11/05/2018 à 04:55

CINQ-MARS-LA-PILE



Après le défilé de la cérémonie du 8 Mai le matin, la banda de Luynes a basculé dans son registre festif l'après-midi.

© Photo NR

Dame météo ne pouvait pas gâcher ce 8 mai historique pour l'association Cinq Mars Initiatives : 2018 marque en effet le 20e anniversaire de cet incontournable événement qu'est son vide-greniers annuel, dont la réputation n'est plus à faire. A tel point que 90 % des emplacements sont réservés dès la première séance d'inscriptions et que les organisateurs refusent des candidats. Et pourtant, la manifestation s'étale sur un linéaire dépassant largement le kilomètre de la place de la Poste à la salle des fêtes en passant par la place des Meuliers. Celle-ci accueille la partie festive, stands et manège pour

enfants.

Particuliers et professionnels côtoient quelques associations pour offrir aux chalands une incroyable diversité d'objets : vêtements, voitures miniatures, vaisselle, jouets, vieux outils, cartes postales anciennes (de Cinq-Mars)...

Un tel événement mobilise, bien entendu tous les membres de l'association mais de nombreux bénévoles viennent donner un coup de main pour assurer l'intendance de l'installation au service de la restauration et des buvettes.

La foule était au rendez-vous, le matin surtout car l'après-midi l'ardeur du soleil a quelque peu freiné celle des visiteurs. Mais s'il était un groupe qui fleurait bon la joie de vivre et le dynamisme, c'était bien la fanfare de la banda de Luynes invitée de ces 20 ans et qui a animé les allées.